

## **ABSTRAK**

### **PERANCANGAN INTERIOR HOTEL HOLIDAY INN EXPRESS PLUIT CITYGATE**

Oleh

Amelia Putri

615170080

*Abstrak* - Merupakan salah satu dari banyaknya sarana pelayanan jasa berupa penginapan. Seiring berkembangnya zaman, hotel yang biasa digunakan sebagai tempat hunian sementara untuk berlibur, digunakan juga sebagai tempat pertemuan bisnis dan masih terus berkembang. Kepedulian terhadap lingkungan menjadi suatu topik hangat di masyarakat hingga mulai mendasari beberapa konsep perancangan bangunan maupun hotel, salah satu contohnya adalah *Green Design*. Menggabungkan *sustainability* dengan *hospitality*, ini adalah hal yang dilakukan untuk mewujudkan kepedulian terhadap lingkungan. Desain interior mempunyai peranan penting dalam menciptakan suasana yang menarik dengan memperhatikan kebutuhan fasilitas ruang melalui analisis aktivitas pengunjung dan juga pengelola. Dengan menganalisis citra serta aspek – aspek lainnya, konsep tema yang akan diangkat pada perancangan interior hotel Holiday Inn Express Pluit ini adalah “*GAI*A” yaitu *Goddess of Earth*. Penguasa bumi dan semesta alam. Terinspirasi dari kekayaan alam di dunia dan juga pesona Indonesia. Tema ini di angkat untuk pengaplikasian desain hotel Holiday Inn Express yang memiliki tamu multicultural, sehingga dapat memperkenalkan budaya Indonesia. Menerapkan *green design* dalam setiap aspeknya dengan memberikan perhatian lebih kepada alam dan juga bahan yang dihasilkannya. Berlokasi di Jakarta dan merupakan cabang dari IHG (InterContinental Group), tema yang diangkat memiliki pengertian sebagai wadah baru yang menginspirasi masyarakat baik domestic maupun international terhadap kepedulian akan kultur Indonesia dan menerapkannya dengan memperhatikan lingkungan. Semua hal yang berada dalam hotel ini akan menjadikan suatu

pengalaman dan sarana rekreasi. Sehingga pengunjung dapat mendapatkan ilmu dan sarana hiburan di hotel ini.

*Kata Kunci: Sustainability, Cultural, Earth, Hospitality, Interior*